

APPEL A COMMUNICATIONS POUR LES

JEUNES CHERCHEURS

L'Université de Bâle en Suisse en collaboration avec l'Université de Buea au Cameroun, avec l'appui de la CNUDCI (Commission des Nations Unis sur le Droit du Commerce International) et l'OHADA (Organisation en Afrique pour l'Harmonisation du Droit des Affaires) organisent en date du 13 au 14 Janvier 2010 une conférence intitulée "**Première Conférence Africaine sur le Droit Commercial International**". Cette conférence aura lieu à Douala au Cameroun et portera sur les sujets relatifs au droit international de la vente, l'arbitrage international, et l'unification du droit des contrats.

Au cours de cette conférence, les jeunes chercheurs auront également l'occasion de présenter les travaux de recherche récents relatifs aux sujets retenus pour la conférence. Les jeunes chercheurs intéressés par cet appel sont invités à soumettre leur résumé avant le 1er Octobre 2010.

Les résumés doivent être soumis en document Word ou PDF, police 12, espacement 1,5 et ne doivent pas aller au-delà de 1500 mots. Ils doivent être envoyés par courrier électronique à l'adresse : Jeanalain.Penda@unibas.ch

Un jury composé des universitaires de renom sera chargé de sélectionner huit résumés de ceux soumis. Les auteurs des résumés sélectionnés auront ensuite 10 minutes pour présenter leur travail devant un « panel de jeunes chercheurs ».

Les frais de déplacement et logement des candidats sélectionnés seront couverts.

Qui est Jeune Chercheur ?

Il s'agit de personnes qui sont à deux années du début de leur carrière de recherche au moment de la soumission de leur résumé. Ils doivent être actuellement entrain de rédiger un mémoire, une thèse de Doctorat ou autre chose similaire ou encore ceux qui ont fini leur doctorat, mais pas avant 2008.

Pour plus d'informations, veuillez contacter:
Jean Alain Penda: Jeanalain.Penda@unibas.ch ou
Stephanie Wassem: Stephanie.Wassem@unibas.ch